

**UPAYA PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PENADAHAN HASIL
PENCURIAN SEPEDA MOTOR OLEH SATUAN RESERSE KRIMINAL RESOR
KOTA PADANG**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Persyarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum



Pembimbing II : Dr. Siska Elvandari, S.H., M.H.

**PROGRAM SARJANA
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2018

UPAYA PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PENADAHAN HASIL PENCURIAN SEPEDA MOTOR OLEH SATUAN RESERSE KRIMINAL KEPOLISIAN RESOR KOTA PADANG

Jessica Gusti Rahmatanti.1410111103. Fakultas Hukum Universitas Andalas.PK IV Hukum Pidana.82 Halaman.Tahun 2018.

ABSTRAK

Tindak pidana penadahan merupakan tindak pidana yang sulit diungkap karena pelaku dari penadahan itu sering berdalil bahwa barang yang diperoleh itu adalah hasil kejahatan. Dengan kata lain tindak pidana penadahan merupakan tindak pidana yang tidak bisa berdiri sendiri, artinya dengan terjadinya tindak pidana penadahan harus adanya kolerasi hubungan dengan tindak pidana lain yang mendukung maka tindak pidana ini tidak bisa diwujudkan dan salah satu tindak pidana pendukungnya adalah tindak pidana pencurian. Oleh karena itu, maka pihak kepolisian harus jeli dalam sehingga tidak mudah terpengaruh dengan pengakuan tersangka tersebut. Upaya kepolisian sangat diperlukan mengungkap kasus tindak pidana penadahan. Dalam penulisan ini penulis melakukan penelitian tentang upaya penanggulangan tindak pidana penadahan hasil pencurian kendaraan roda dua oleh satuan reserse kriminal resor kota padang. Pada penulisan ini terdapat 2 rumusan masalah yang akan dibahas. Pertama, Bagaimanakah Upaya penanggulangan tindak pidana penadahan hasil pencurian kendaraan roda dua oleh satuan reserse kriminal kepolisian resor kota padang? Dan yang kedua, Apakah kendala yang dihadapi oleh Satuan Reserse Kriminal Kepolisian dalam menanggulangi tindak pidana penadahan hasil pencurian kendaraan roda dua? Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian Yuridis Sosiologis (*Socio legal research*) dengan pokok pembahasan yang menekankan pada aspek hukum(Perundang-undangan) yang berlaku, dikaitkan dengan prakteknya dilapangan. Teknik pengumpulan datanya menggunakan studi dokumen dan wawancara, kemudian dianalisis secara kualitatif. Sifat penelitian yang digunakan adalah bersifat deskriptif. Dari hasil penelitian penulis dapat simpulkan bahwa upaya penanggulangan tindak pidana penadahan hasil pencurian kendaraan roda cukup efektif tetapi terkadang memiliki kendala-kendala yang membuat proses penanggulangan tindak pidana penadahan menjadi terganggu. Saran dari penelitian ini adalah Bagi Satuan Reserse Kriminal Resor Kota Padang untuk melakukan pengawasan dan koordinasi yang lebih optimal terhadap tindak pidana penadahan kendaraan roda dua agar tindak pidana ini setiap tahunnya mengalami pengurangan bukan peningkatan. Serta memberikan sanksi yang tegas kepada pelaku agar memberikan efek jera dan tidak mengulangi perbuatan ini lagi.